

INVITATION PRESSE

Inauguration du Département Universitaire de Maïeutique : une intégration universitaire au bénéfice de tous



La faculté de médecine, maïeutique et métiers de santé de l'Université de Lorraine a le plaisir de vous convier à l'inauguration officielle de son département universitaire de maïeutique (DUM)

le jeudi 30 juin 2022 sur le Campus Brabois Santé à 16h30
9 avenue de la Forêt de Haye à Vandœuvre-Lès-Nancy (Bâtiment E)

Les étudiants du DUM ont fait leur première rentrée en septembre 2021 sur le Campus Brabois Santé. Avant l'intégration universitaire, il s'agissait d'une école hospitalière qui avait pour établissement support la maternité du CHRU de NANCY. La création du DUM au sein de la Faculté de Médecine, Maïeutique et métiers de la Santé constitue une réelle avancée pour les étudiants et pour la maïeutique au niveau régional et national et représente le fruit de nombreuses années de travail collaboratif.

Programme :

16h30 à 17h

Visite des locaux
Bâtiment E, 1^{er} étage

17h à 18h

Discours officiels
Amphi Lepois

Cocktail

« *La reconnaissance des sages-femmes passe notamment par la légitimation de la place de leur formation au sein de l'enseignement supérieur* », souligne Marjan Nadjafizadeh, directrice du DUM.

L'intégration au sein de l'Université de Lorraine, permet davantage à la formation d'occuper et de représenter une place légitime dans le paysage de l'enseignement supérieur en parfaite cohérence avec la formation des professionnels de santé médicaux. Les étudiants partagent désormais le même campus avec les étudiants des autres filières et bénéficient de tous les équipements et avantages offerts par les lieux (sanitaire, restauration, documentation, BU, espaces de travail, outils pédagogiques et numériques, etc.). Certains enseignements sont d'ailleurs mutualisés avec d'autres filières de santé et cette dynamique est en progression.

Cette intégration fait également naître l'espoir de développer une culture de la recherche avec une valorisation des travaux de recherche et de fin d'études des étudiants en maïeutique notamment en développant des partenariats avec des laboratoires de recherche.

Le DUM accueille chaque année environ 120 étudiants qui se destinent au métier de sage-femme. Il s'appuie sur une équipe pédagogique composée de 7 enseignants sages-femmes. Les étudiants sont issus de PASS et LAS ou des voies de passerelles entrantes tout comme les autres professions médicales de santé. Leur formation se décline ensuite en 2 cycles de 2 ans soit 5 ans au total pour aboutir au Diplôme d'état. Ils bénéficient d'enseignements théoriques, pratiques et cliniques, sur le campus mais également sur leur terrain de stage au sein des structures hospitalières et dans les cabinets libéraux.

CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt
Chargée de relations presse
06 75 04 85 65